




Qui ci sarebbe solo da interdire l’intera amministrazione comunale. 
Non solo per il problema di questi giorni. Ma principalmente per continuare a riversare in mare in maniera incontrollata da anni i reflui fognari in zone troppo prossime agli stabilimenti balneari


